
組合：休日出勤はなくならないということか。 

会社：需給をしっかり行っていくが、休日出勤はゼロにはならない。今後は、休日

出勤の削減を行っていく。 

組合：削減という主張は初めて聞くがどういうことか。 

会社：休日出勤が落ち着きを見せている中で着地点を探しているところである。 

組合：今まで会社は休日出勤に対して「早期解消のスタンス」と説明していたがど

うしたのか。今になって「削減」ということは「早期解消のスタンス」を取

り下げたことなのか。 

会社：削減の努力はするがゼロにするのは困難という認識である。 
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具体的な対策は相変わらず示せない!! 
4 月 12 日、地方本部は、幹鉄事と経営協議会を開催しました。その中の一つの課題

として「休日出勤」について議論しました。  

 休日出勤は、2004 年から始まり依然として解消されていません。会社側は、組合側

の質問に対して「解消に向けて努力するスタンスに変わりはない」と、回答しました。 

 しかし、どのような努力をしているのかを質しても具体策を回答することはありま

せんでした。従って組合側からは、「年休完全取得問題も含めて『要員問題』である」

と、指摘しました。 

 

 他方、４月１２日に開催された本部－本社の業務委員会では以下のようなやりとり

がありました。 

 この矛盾を会社はどう説明するのか!? 社員の休日なんか、会社にとってはどうで

も良いことなのか!?だから、社員の同意を求めないで一方的に実施するということな

のか!？ 

私たちは以下のの２２点点をを要要求求ししてて闘闘いいまますす 

・・  「「休休日日出出勤勤」」はは本本人人のの同同意意をを得得るるこことと!!    

・ 解解消消にに向向けけてて道道筋筋をを明明確確ににすするるこことと!!         


